

学 校 通 信



第11号

<http://www.edu.city.suzuka.mie.jp/shira-j/>

鈴鹿市立白鳥中学校

*白鳥中学校ホームページで、学校生活の様子やこの通信のカラー版を見ることができます。

文化祭・3年合唱コンクール

文化祭の様子



《 観覧した保護者の方の声より 》

吹奏楽部の演奏も初めてゆっくり聞かせてもらいましたが素晴らしい演奏でした。少人数でまとまりのある演奏が出来、盛り上げてもらってすごく良かったです。

家でも練習をしたりして、全力で取り組んでいた。真面目にすると、盛り上げる場所のメリハリがあつて良かった。

文化祭では一人ひとりの個性も輝いていて学生全員が楽しんでいる様子は白鳥中学の先生方が子どもたちの目線にあわせてご指導いただいているからだと感じました。素晴らしい発表でした。ありがとうございました。

校長より

合唱コンクールでは、どのクラスもしっかり歌いきったという感じが伝わってきました。1年生の真剣さ、2年生のまとまり、3年生の熱意など、学年が上がるにつれて、どんどん迫力が増していきました。素晴らしい先輩の姿を後輩に引き継ぐことができます。

生徒会セレモニーや吹奏楽部演奏では、会場全体が楽しめるような企画でとても盛り上がりました。真剣な場面や楽しむ場面の切り替えが、しっかりできていました。何より出演者も観覧者も一体となって取り組んだことがとても素晴らしいです。

合唱コンクールの様子



《 観覧した保護者の方の声より 》

●3年生

課題曲「僕のこと」

自由曲

1組「正解」

2組「あなたへ

～旅立ちに寄せるメッセージ～」

3組「あとひとつ」

4組「証」

5組「手紙」



子どもたちの歌声に感動しました。各クラス、伴奏や歌声など練習を重ねてきた姿や、当日の緊張感がある中でも頑張る姿が垣間見れました。恥ずかしさや、やりたくない等、さまざまな思いがあったり、中学生になって自主性や協調性もとわれそうななか、個々の姿が生き生きとしていた。

合唱の前にクラスごとに集まって最後の練習をしたり、みんな真剣に取り組んでいたりに感動しました。このような行事を通して友だちと一緒に成長させてもらっているんだなと実感しました。

生徒がきびきびと行動していて、さすが中学生だと思いました。合唱もみんな揃っていて、声が出ていました。

小学5年の終わりから新型コロナウイルスの影響で学校休校に始まり、様々な我慢を強いられたまま中学校に入学し、引き続き終わりの見えないマスク生活から、当初は音楽の授業もだいぶ制限されていたことと思います。それら色々を乗り越え、義務教育最後の年の合唱を見学させていただけたこと、そして昨年よりも更に大きな成長をこの眼で耳で肌で感じる事ができましたことが大変嬉しかったです。

音楽担当より

素晴らしい合唱をありがとうございました。どのクラスも心込めてエネルギッシュに歌っていたので、圧倒されました。混声四部合唱で難しい曲を学年合唱で仕上げていましたね。さすが3年生！が最優秀賞と優秀賞のクラスは、11月6日(月)に行われる音楽会で、白鳥中学校の代表としてまた最高の合唱を披露してきてください。そして3年生は、中学校で合唱をするのはあと卒業式だけです。卒業をしてしまうのは寂しいですが、素晴らしい合唱を期待しています。